

ZARAUTZ / Última tertulia literaria el jueves, con 'Tierra desacostumbrada'

La biblioteca Sanz Enea despide la temporada el día 29, con la sesión en euskera

ZARAUTZ. La biblioteca para mayores de la casa de cultura Sanz Enea de Zarautz organiza tertulias literarias para el disfrute de los amantes de la lectura. Esta iniciativa se lleva a cabo desde hace dos años para que las personas interesadas, tras leer el libro propuesto se reúnan para intercambiar impresiones sobre lo leído. Así, durante los últimos meses ha ofrecido la oportunidad de analizar diversas obras, tanto en euskera como en castellano. Sin embargo, ha llegado la hora de despedirse de la temporada de este curso y así, este jueves tendrá lugar la última tertulia literaria en castellano, con la obra 'Tierra desacostumbrada' de Jhumpa Lahiri. José Luis Cancho se encargará de dinamizar la sesión. La siguiente sesión en castellano tendrá lugar en octubre.

Sanz Enea ofrece la oportunidad de tomar prestado este libro para todo aquel que quiera participar en la tertulia que arrancará a las 18.30 horas.

En cuanto a las tertulias literarias en euskera, la última tendrá lugar el próximo 29 de mayo y los participantes analizarán la obra 'Maria Suredaren amets urratuak' de Jose Belmonte, con la dinamizadora Ane Mayoz. Este título también está a disposición de los vecinos en la biblioteca. Las sesiones en euskera arrancarán de nuevo el 25 de septiembre. Por otro lado, Sanz Enea recomienda unas cuantas obras en su sección de novedades para este mes.